



Kühler Kopf behält den Überblick – und verliert das Ziel nicht aus den Augen. Praktikum in der schwäbischen Heimat, Nachrichtentechnik-Studium an der Fachhochschule Düsseldorf. Spezialisierung auf den Tonbereich, heute als Projektleiter der dortigen Niederlassung im Allround-Einsatz. Pragmatismus und Teamgeist machen aus Ideen tragfähige Konzepte. Dann geht es mit der Familie in die Berge – nicht nur, um die Weitsicht zu schulen.

Matthias Kübler – Generalprobe zur C&A Pressemodenschau, *Expo 21* Köln, April 2008

Einer von uns.